

## **C** Columna

*Jorge*  
**Alvial Pantoja**  
Delegado  
presidencial  
Los Ríos



# Chile está creciendo

**E**n su reciente visita a Valdivia, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, ofreció un panorama optimista respecto a la economía del país que contrasta con las opiniones pesimistas.

El ministro fue claro en señalar que Chile no solo está creciendo, sino que avanza hacia una economía más productiva, justa y sostenible. Estas palabras están respaldadas por datos concretos y evaluaciones de organismos internacionales.

Primero, el informe anual de ONU Comercio y Desarrollo destacó a Chile como uno de los países con mayor inversión extranjera directa el año pasado, dando cuenta del impulso en la región de la industria de extracción de minerales para la transición energética, particularmente en nuestro país con proyectos sobre hidrógeno verde, y producción de energía solar y eólica.

Segundo, el reciente Informe de Política Monetaria trajo buenas noticias. El Banco Central elevó las proyecciones de crecimiento para el año 2024 a un rango de entre 2,25% y 3% y mejoró sus estimaciones para la inversión, confirmando que las augurios fatalistas de algunos quedaron en el pasado.

Prueba de todo esto es que la agencia internacional clasificadora de riesgo Moody's comunicó que mantuvo la clasificación de riesgo de Chile en el nivel A2 y su perspectiva es estable, por su fortaleza institucional, gobernanza y solidez fiscal.

Contrario a lo que sugieren los críticos, estos informes y datos no son para quedarse de brazos cruzados, sino todo lo contrario. Representan un llamado a aprovechar el momento para profundizar las reformas y políticas que aseguren que los beneficios del crecimiento económico lleguen a todos los hogares.

Es aquí donde la iniciativa del Gabinete Pro Crecimiento y Empleo y el proyecto de Ley Marco de Autorizaciones Sectoriales toman especial relevancia, pues buscan acelerar y democratizar el crecimiento económico.